
Hilfe durch Matthias H. von VW
Beitrag von „tengel“ vom 21. Oktober 2005 um 10:27

Danke.... !

Gute Maßnahme von VW 

Ich hoffe, dass sie so viel lernen und den Dicken verbessern. Ehrlich gesagt, auch wenn der
Dicke ab und zu mal spinnt, er ist weit u,. breit das beste Auto, dass ich gefahren habe und das
ich kenne.

Voraussichtlich treffe ich heute einen Justiziar von VW aus Wolfsburg. Werde mal versuchen
hier einige interna über den Dicken zu erfahren 
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